

**Madame la Ministre;**  
**Monsieur le Secrétaire général;**  
**Madame la déléguée du Groupe de Travail Consultatif pour la participation des femmes et des jeunes filles aux activités de jeunesse et de sport;**  
**Mesdames et Messieurs en vos noms, grades et qualités;**

Permettez-moi de remercier l'ensemble des personnes qui m'ont soutenu tout au long du processus de l'élection de la **Reine des Grandes Ecoles**.

Des personnes sans lesquelles je ne me tiendrais pas devant vous aujourd'hui. Je vous dis merci infiniment.

Nous étions nombreuses, toutes autant que nous sommes, avec chacune des atouts intrinsèques. Je suis consciente que le choix n'a pas été aisé et j'ose dire que le mien n'est pas anodin. Surtout, pardonnez-moi (avec le sourire), de ne pas être humble tout en soulignant que c'est moi qui suis la Reine aujourd'hui, mais en vérité toutes les femmes sont des Reines.

Il fallait à la Reine des Grandes Ecoles la carrure et les qualités d'une femme capable de relever des défis et de prendre ses responsabilités, dans un monde où les femmes se battent pour prendre la place qu'elles méritent dans tous les secteurs socioprofessionnels. En ce sens, je vous rassure que je jouerais pleinement mon rôle et honorerais le titre de Reine qui m'a été attribué.

Je voudrais, M. le Secrétaire général de la CONFEJES, vous remercier pour cette chance unique que vous m'offrez, en m'octroyant ce prix exceptionnel et je salue votre engagement à m'accompagner dans la réalisation de mon projet, après quoi j'aurai toutes les pièces du puzzle pour créer et asseoir mon projet d'entreprise comme une "chef".

Je voudrais également remercier Mme FALL Aminata Diouf, déléguée GTCF, pour son accompagnement et son leadership, elle est incontestablement une source d'inspiration.

M. le Secrétaire général, je m'engage à être votre ambassadrice, la voix qui portera votre message, celui de la promotion du leadership féminin, aujourd'hui nécessaire pour le développement de nos différents pays.

Je me battrais corps et âme pour briser les chaînes et taire tous les stéréotypes autour de la jeune fille. J'incarnerais l'exemple patent que nous sommes belles, mais surtout intelligentes et entrepreneuses.

Enfin, je promets d'être une inspiration pour mes sœurs, qu'elles soient instruites ou non, en réussissant mon pari : femme leader, femme engagée, femme entreprenante!

Je vous remercie.

